

25 Jahre Radsport ABC Wesseln

Heute wurde in Dithmarschen gefeiert. Nicht nur die Weihnachtsfeier der Radsportsparte im ABC Wesseln wurde gefeiert, sondern auch das 25-Jährige Spartenjubiläum. Nach der Begrüßung durch Spartenleiter Hubert Rach wurde ein Film über die 25 Jahre gezeigt, den Matthias Rotzoll erstellt hat.

In dem Film hielten die 'Zeitzeugen' Hubert Rach und Günter Delfs, als einzige verbliebene Gründungsmitglieder, einen Rückblick über die 25 Jahre Radsport-Geschichte. Illustriert durch viele Bilder, Zeitungsartikel und Anekdoten aus dem Vereinsleben, war es ein sehr gelungenes Werk von Matthias, das sehr viel Beifall bekam. Interessant war auch die kleine Ausstellung mit einem Rennrad aus den Siebzigern und einer High-Tech-Maschine aus diesem Jahrtausend; an Wolltrikots, die Günter noch selbst getragen hat, konnte sich kaum einer der Anwesenden erinnern. Wie die Entwicklung doch fortgeschritten ist.

Nach den Grußworten der Ehrengäste wurden Rita Botter als RTF-Königin und Nico Mölck als RTF-König geehrt. Dann ging es an das leckere Büfett des Gasthofes 'Zur Linde' in Meldorf. Zu einem späteren Zeitpunkt bedankten sich die Mitglieder bei Hubert, der unermüdlicher Antreiber der Sparte ist und den Spartenvorsitz, bis auf ein paar Jahre, immer inne hatte und bei seiner Frau Christina, die ihm stets zur Seite stand. Nicht nur ein paar Flaschen guten Weines (aus gutem Grunde), sondern auch Karten zum Bremer 6-Tage-Rennen waren unter den Geschenken. Da fehlten selbst Hubert Mal die Worte.



Samstag, 16. Dezember 2006